

“La gaceta que Nostradamus predijo”

The Ce

Chávez vuelve pletórico: hará un maratón televisivo de 48 horas

The Cebolleta. El presidente venezolano Hugo Chávez quiere volver a ser el azote de Estados Unidos lo antes posible, una vez finalizada la parte más agresiva del tratamiento contra el cáncer que ha recibido en los últimos meses. Así, además de estrechar lazos con el presidente de Irán, Mahmud Ahmadineyad, al que regaló una colección de guayaberas para alegrar su vestuario; tiene previsto organizar una edición especial de su programa televisivo *Aló presidente*. En concreto, quiere hacer un programa de emisión ininterrumpida de 48 horas, durante las cuales, además, disputará un partido de béisbol, otro de fútbol y varias partidas de ajedrez simultáneas. Chávez quiere demostrar, así, su total restablecimiento. También aprovechará para presentar a su pueblo el sencillo antídoto que ha ideado para impedir que los americanos contagien el cáncer, según ha dejado caer recientemente: una gorra fabricada con papel de aluminio.



Escenas imposibles

Doña Espe, a ver si con esta coliflor tan hermosa que le regalamos hace algo para que Marianico no nos baje las pensiones.

Tranquilo, buen hombre, déjeme hacer a mí. Lástima que no tenga usted unos buenos tomates y unas buenas calabazas para tir... quiero decir para repartir entre algunos de mis compañeros de gobierno.

“Fui secuestrada y obligada a estar en el Gobierno de ZP”

Desgarradoras confesiones de la ex ministra y precandidata Carme Chacón

The Cebolleta. La campaña por el liderazgo en el PSOE ha dado un vuelco con las desgarradoras confesiones de la precandidata a la secretaria general Carme Chacón. Con los ojos arrasados en lágrimas y visiblemente afectada, la exministra de Defensa ha desvelado que formó parte del gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero contra su voluntad: “Nunca quise estar en el Ejecutivo, pero me obligaron a estar e incluso me ataron a la silla del consejo de ministros”.

Ante una nube de periodistas, que no paraban de preguntar por qué olía tanto a cebolla, Chacón quiso hacer esta confesión ahora para salir al paso de las críticas que ha recibido por desmarcarse a posteriori de las decisiones políticas tomadas por el



Chacón muestra los botes de sopa con los que se alimentó

gabinete de Zapatero en los manifestos incluidos dentro de la plataforma Muchaposeporhacer. “O sea, yo no quería estar; que quede claro. Mi único deseo ha sido siempre renovar el PSOE y convertirlo en la bandera de la socialdemocracia mundial”, explicó llorosa Chacón, que no

quiso entrar en detalles sobre cómo fue secuestrada para formar parte del gobierno. “Simplemente alguien dijo que yo podía dar bien en el gobierno, y que era ideal para ser ministra de Defensa con mi barriguita, porque estaba divina, y hala, me encerraron en el ministerio, y de allí todos los viernes a Moncloa al consejo de ministros”.

Dispuesta a recuperar el tiempo perdido, “porque estos cuatro años han sido un borrón en mi vida”, Chacón quiere encabezar la renovación “de verdad, o sea, no como otros que son viejunos y con barba”.

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

Moody's acusa de insolvencia a los Reyes Magos

» La agencia, que bendijo sus cuentas hace diez años, dice ahora que adeudan millones de euros a las jugueterías

Matas rechaza ofertas

Una firma de chorizos y otra de longanizas le han ofrecido trabajo

Se van a vivir juntos

Merkel y 'Sarko' compartirán casa: “Tanto ir y venir no compensa”

Messi no puede enfermar

Su contrato lo prohíbe y establece que ha de jugar siempre

Un regalo para todo el año

Buscando a Marianín

Te costará encontrarlo. Pero no te des por vencido. Sigue el humo del puro.

En diferentes versiones, según el grado de dificultad que desees.
Bóveda en Regalos El Laboratorio Interminable



LA TREGUA NAVIDEÑA

Aunque los consejos de ministros apenas le dieron cuartel, trató de mantenerse en pie hasta que murió desangrada el pasado 8 de enero

Se ruegan oraciones para todos nosotros